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Vecino contó 18 caballos transitando 
en fila por calle de la Villa El Trigal 

CAPTURA DEVIDEO 
Los equinos se 
dirigían al fundo 
Miramar. 
Preocupación 
por presencia de 
animales en la 
vía pública. 

David Muñoz Castillo 
cronica(Olidersanantonio.cl 

a presencia de caba- 
L los en la calles de la 

comuna deSan Anto- 
nio es un problema que se 
denuncia hace años por 
vecinos y autoridades. Al 
principio era uno o dos, 
después empezaron a apa- 
recer en grupos. 

Ahora las caballadas se 
conforman por decenas 
los equinos. “Esos caballos 
andan sueltos, no solo por 
la villa, sino que por toda 
la comuna, si hasta en Ba- 
rros Luco los han visto. 
Conté 18, pero se me esca- 
paron como dos más para 
arriba, así que eran más. 
Esto fue en la Villa El Tri- 
gal, en la calle Luis Reuss”, 
relató Sergio Alarcón, diri- 
gente político y social, 
quien subió a sus redes so- 
ciales un video protagoni- 
zado por los caballos que 
caminaban en fila hacia el 
fundo Miramar. 

  

SEGÚN EL AUTOR DELVIDEO LOS CABALLOS IBAN AL FUNDO MIRAMAR. 
TU COSTA 

de la mañana, el vecino 
grabó a los caballos que 
subían por la calle Luis 
Reus: 

    

    El sanantonino agregó : 
que “venían de abajo, ve- UN TORO RECORRIENDO LAS CALLES DE SAN ANTONIO, 

nían de vuelta, fue como 
faltando para la 8 dela ma- 
ñana. Fue temprano, se Da”. tura del club de fútbol 
iban a acostar. Había visto Ynosolocaballos circu- (Cóndor)”, contó el diri- 
caballos por la calle, pero — lan por las calles sananto- — gente. 
menos, cuatro o cinco. ninas. “Anoche (sábado) “Es peligroso, si va el 
Ahora eran hartos. Iban cuando veníamos desde — caballo por la orilla y se le 
ordenaditos, en fila india, — San Antonio, en el camino — llega a cruzar puede pro- 
el último se equivocó y se — de Placilla (Ortúzar) se nos vocar un accidente”, refle- 
fue por la calle para arri-— atravesó una vaca, ala al-  xionó Sergio Alarcón. 

68 
Había visto 
caballos por la 
calle, pero menos, 

cuatro o cinco. 
Ahora eran 
hartos. Iban 
ordenaditos, en 
fila india”, 

Sergio Alarcón. 

CONCEJO 

Manuel Palominos, en la 
última sesión del concejo 
municipal, expuso que los 
“caballos en ven en las pla- 
zas, en el sector de Villa 
Italia, Barrancas, andan 
por todos lados. Creo que 

como municipalidad tene- 
mos que hacernos cargo, 
porque en algún momen- 
to va a pasar un accidente 
y tendremos consecuen- 
cias”, advirtió el concejal 
republicano. 

Según el edil “la comu- 

nidad nos va acobrar la pa- 
labra, de por qué no se so- 
lucionó esto antes. Esto 
viene desde hace mucho 
tiempoatrás”. 

El tema se tocó varias 
veces en la administración 

anterior, se comprometie- 

ron acciones, pero la pre- 
sencia de caballos y vacas 
se mantiene. 

Manuel Palominos dijo 

que “esto (denuncia) lo en- 
viaré en un correo a nues- 

tro alcalde, para que se 
busque una solución con 
la Dirección de Seguridad 
Pública. Se tiene que sacar 
a los caballos, buscar al- 
gún medio para transpor- 
tarlos y llevarlos a un lu- 
gar donde los puedan 
mantener con alimentos y 
agua y después todos los 
gastos cobrárselos al due- 
ño de los caballos”. 

Sobre esta propuesta, el 
concejal Danilo Rojas, 
quien anteriormente ejer- 
ció el cargo, recordó que 
“lo hicimos en alguna 
oportunidad y fue una ma- 
la experiencia para el mu- 
nicipio”. 

El director de la Secpla, 
Christian Ovalle, presente 
en la sala del concejo, en- 
tregó detalles de esa expe- 
riencia anterior. “Fueron 
retirados, entregados para 
custodia a un tercero y 
después cuando había que 
cobrar, existió un proble- 
ma enorme. El municipio 
tuvo que solucionar eco- 
nómicamente el tema. De 
que hay que retirarlos, sí, 
puede pasar un acciden- 
te”, aseveró. o 

    

  

100 mil personas esperan vacunar 
en la provincia contra la influenza 
La seremi de Salud, Lorena 
Cofré, invitó a la población 
dela provincia a vacunarse 
para prevenir las enferme- 
dades invernales. 
La autoridad sanitaria enca- 
bezóun operativo de inocu- 
lación en el Cesfam de la 30 
de Marzo, junto ala delega- 
da presidencial provincial, 
Carolina Quinteros, y auto- 
ridades del municipio sa- 
nantonino. 
En la provincia de San An- 

tonio más de cien mil per- 
sonas son parte de los gru- 
pos objetivos de la Campa- 
ña de Vacunación 2025; y 

influenza. 
La delegada presidencial 

d provincial , Carolina Quin- 
La influenza es teros; llamó a vacunarse 

una patología que — Porque implica finalmen- 
> te un ejercicio de preven- 

sí puede ser ción que nos ayuda a dismi- 
mortal, por lo nuir el contagio de enfer- 

'medades respiratorias que 
tanto, queremos pueden tener consecuen- 
quetodas ytodos — ciasgravísimas”. 

s » 
nos protejamos”, forzó que “tenemos stock 

suficiente de vacunas, es esuna patología que sípue- 
probable que los virus res- de ser mortal, por lo tanto, 
piratorios tengan un peak queremos quetodas y todos 

21 mil ya están con cober- enel mesdemayo. Hayque — nos protejamos”. 
turacon lavacuna contrala  considerarquelainfluenza El director de salud, José 

seremi Lorena Cofré. 

o 
La seremi Lorena Cofré re- E HABÍAN VACUNADO EN LA PROVINCIA. 

  
Luis Hernández, explicó 

que “nuestra red está dispo- 
nible, en todos los Cesfam y 

en las postas rurales. Hoy 
día estamos haciendo estas 

actividades intramurales, 
pero vamos a generar estra- 
tegias para llegar más cerca 
con actividades en terre- 
no”. o
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